

Betreff:

Verkehrskonzept für das Kaiserhof-Quartier (FDP)

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, ein Verkehrskonzept für das neue Kaiserhof-Quartier vorzulegen.

Begründung:

Für das neue Kaiserhof-Quartier sind 111 Sozialwohnungen, rd. 90 Eigentumswohnungen, ein Schwesternwohnheim für das Joho mit 82 Mini-Appartements sowie ein Supermarkt vorgesehen. Es ist zu erwarten, dass der Supermarkt auch Käufer aus den umliegenden Gebieten, sowie von der anderen Seite der Frankfurter Straße anziehen wird.

Aufgrund der engen Straßen sind erhebliche Verkehrsprobleme zu befürchten. Zudem müßte die ohnehin an vielen Stellen schon in einem schlechten Zustand befindliche Frankfurter Straße saniert und ertüchtigt werden.

Der Ortsbeirat sollte deshalb möglichst frühzeitig und intensiv in die Verkehrsplanungen eingebunden werden.

Wiesbaden, 23.11.2021